



Mi Universidad

Control de lectura

Yiseidy Lisbeth Gómez Suárez

Parcial: 3

Antropología Medica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en Medicina Humana

Semestral

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de noviembre de 2024

SISTEMAS DE SÍMBOLOS Y SIGNIFICADO

Más que nada se basa en comprender las creencias y comportamientos de cada persona es decir el trato de médicos con los pacientes que pueden llegar a participar en terapias de igual manera se utiliza más que nada en la salud, enfermedad y la atención a sí mismo se presta atención de manera que ciertas acciones puedan influir en la relación médico paciente pero depende del lenguaje en como se habla y crear una buena comunicación para brindar confianza mutua entre el médico y el usuario que está enfermo para facilitar así mismo que el médico pueda ayudar e brindar una atención adecuada ahora en lo que consiste la enfermedad y cultura es universal ya que existen diferentes creencias en entorno a ciertas enfermedades al igual en la curación así dicho tratamiento para cierta patología, al respecto con los epidemiólogos y médicos sanitarios han dado debida cuenta de las correlaciones entre las tasas de mortalidad y morbilidad y las condiciones socioeconómicas de los grupos insertos en tramas culturales, instituciones

Módulo Médico Hegemónico

También entra la medicina alopática así mismo la acupuntura, rehabilitación o la herbolaria más que nada se basa en una diversidad de cosas que hasta cierto punto ayudan a las personas dependiendo tanto en la posición económica o de cada ser humano base a su cultura más que nada existe una controversia por que con exactitud diferentes médicos no les conviene y no están de acuerdo en la medicina herbolaria y cosas así, dentro del campo médico un grupo que se consideraban salubristas, reconoce que la biomedicina se caracteriza por un dominio creciente de lo asistencial, la continua secundarización de las actividades preventivas de costos dada la modalidad curativa pero señalan que este proceso es transitorio que no debe ser asumido como no modificable se llega a la conclusión que el dominio de una concepción biologista de la enfermedad la actual situación de exclusión de la palabra del paciente, el tipo de relación institución médico paciente o la excesiva inversión preventiva deben ser observados como hechos transitorios que se modifican en la medida que se modifiquen las relaciones biomedicina proceso de salud, enferme-

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

En lo que consiste la medicina tradicional más que nada se basa en que cada individuo tiene sus propias creencias o se basan en experiencias propias dependiendo de la cultura y base a sus conocimientos o prácticas tienden a utilizarlos para la salud ya sea física tanto como mental igual entra lo que es la medicina indígena un claro ejemplo es cuando las parteras a la hora del parto utilizan plantas o animales ya sea que dan les para acelerar el parto o en cuestión de la placenta ya sea que lo entierran pero depende de las creencias o tradiciones de la persona igual se da lo del temascal que un baño de vapor y hasta cierto punto forma un importante papel en la vida social y religiosa de las diferentes culturas mexicanas más que nada son cosas que se hacen años anteriores de donde pasa de generación en generación y que por lo general no cambian con los años ya que se vuelven creencias o costumbres pero depende de cada individuo seguir con el patrón o si no pues ya no

Análisis comparativo entre la medicina científica hegemónica y las características generales de diferentes prácticas médicas.

En lo que consiste la medicina tradicional se basa más que nada en creencias dando conocimientos sanitarios basándose en el uso de recursos naturales como plantas, animales o en algunos casos minerales que se utilizan en terapias espirituales llevando a cabo las técnicas manuales que buscan mantener la salud individual y comunitaria y en el caso de la medicina científica es conocida también como alopática es la medicina convencional así se considera en el sistema de salud más que nada es una contradicción por que en cuestión de la medicina tradicional por la naturaleza empírica que la caracteriza o por la dimensión mágica o religiosa en la que prácticamente está basada y por otra parte la medicina científica se considera que es algo legalmente ya que es reconocida en la atención en salud en algunos casos ciertas personas llevan a cabo ambos pero depende de cada uno en como quiere llevar la

Bibliografía

- 1-Cernadas, C. C. (25 de oct de 2006). *Revista Hospitalitaliano*. Obtenido de CONICET.
- 2- Menendez, E. L. (octubre de 1998). *NATURA MEDICATRIX*.
- 3-Salcido, T. R. (febrero-marzo de 2011). *Tukari* . Obtenido de Espacio de comunicacion intercultural.
- 4- Renee Pereyra- Elias, D. F. (29 de 02 de 2012). *Acta Medica Peruana*.